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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO 1 
DE GASPAR/SC Nº 07.2021. Aos sete dias do mês de julho de dois mil e vinte e 2 
um, às 13h30mim, realizou-se a reunião ordinária do Conselho Municipal de 3 
Educação de Gaspar - COMED, via plataforma de comunicação on-line. Estavam 4 
presentes: Bruna Eloisa Basei, Sirlei Silva de Jesus Miranda, Viviane Coradini 5 
Maes, Sabrina Terezinha Bailer Allegri, Eliane Hoepers Alves, Carla Delfino, Maria 6 
Terezinha Ramos, Nilson Eraldo de Oliveira, Luciane Silvia Martins Bailer e 7 
Anelize Baumgartner de Oliveira, Mari Inez Testoni Theiss. Como convidados: 8 
Cristiane Luciano Corrêa, secretária executiva do Conselho Municipal de 9 
Educação de Gaspar. A presidente Anelize abriu os trabalhos saudando a todos 10 
os presentes, em seguida solicitou que a secretária Cristiane apresentasse a 11 
pauta do dia, sendo: 1) Apresentação dos professores candidatos a suplência 12 
deste Conselho; 2) Leitura da pauta da última reunião e ofícios recebidos e 13 
expedidos; 3) Eleição dos suplentes (educação infantil e ensino fundamental; 4) 14 
Encaminhamentos para alterações no regimento interno do Comed; 5) Definição 15 
dos integrantes que irão compor a Comissão de Planejamento, Legislação e 16 
Normas do Conselho. Cristiane solicitou que os professores interessados pela 17 
suplência da Educação Infantil e Ensino Fundamental se apresentassem. Os 18 
interessados pela suplência da Educação Infantil foram: Sanira, Lilian, Rute e 19 
Elisângela, referente ao Ensino Fundamental, os interessados foram: Doraci e 20 
Timóteo. Todos os interessados que estavam presentes tiveram a possibilidade de 21 
apresentar-se, somente houve a ausência de Elisângela e Doraci, mesmo assim, 22 
os mesmos participaram do processo de votação. Após apresentação, os 23 
candidatos se retiraram da reunião para ser realizada a votação pelos 24 
representantes titulares deste Conselho. A escolha foi realizada pelo Conselho e 25 
conforme explicação realizada por Cristiane, a mesma seria desta maneira devido 26 
ao ano de dois mil e dezenove ter ocorrido a eleição dos titulares e suplentes, 27 
sendo este ato, somente uma complementação da saída dos suplentes, que 28 
conforme regimento, não trazia informações, pois quando não existe suplente, não 29 
exige-se uma nova eleição envolvendo a escolha por representatividades da 30 
categoria. Os conselheiros titulares participaram do processo de escolha, foram 31 
nove conselheiros titulares votantes, sem o voto da presidente. Após votação 32 
aberta, foi contabilizado cinco votos para a Rute e quatro votos para Lilian, os 33 
demais interessados não receberam voto, sendo assim, Rute foi escolhida para 34 
ser a suplente da Educação Infantil. Após, seguiu-se a escolha para a 35 
representação da suplência do ensino fundamental, tendo como candidatos Doraci 36 
e Timóteo. Em votação aberta foram, três votos para Doraci e seis votos para 37 
Timóteo, sendo assim escolhido Timóteo como suplente do ensino fundamental. 38 
Após escolha dos suplentes foi realizada a leitura e aprovação da ata da reunião 39 
anterior pela secretária Cristiane. A presidente Anelize explicou sobre os ofícios 40 
emitidos, referente a visita realizada nas duas instituições de educação infantil 41 
sendo, Cei Florescer e a Unidade de Ensino Sítio Criança Feliz. As instituições 42 
foram orientadas referente a regularização através do Comed, recebendo assim 43 
as instruções embasadas nos documentos legais. Após, Anelize explicou referente 44 
ao regimento do Comed, para que possamos alterar o regimento, seria 45 
interessante solicitar para a secretaria de educação um assessoramento jurídico, 46 
verificando as alterações necessárias. Para reestruturar o regimento, a presidente 47 
explicou que iremos compor uma comissão e será realizada reuniões para esta 48 
reestruturação, sendo assim, a presidente solicitou aos conselheiros, quem teria 49 
interesse em compor esta comissão. Sabrina, Luciane, Bruna, Maria Teresinha e a 50 
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presidente demonstraram interesse em participar da comissão, sendo de comum 51 
acordo de todos conselheiros a composição deste grupo. Maria Teresinha 52 
perguntou referente ao Plano Municipal de Educação, Luciane explicou que caso 53 
seja necessário apresentar para este conselho estará disponível para compartilhar 54 
a prestação de contas como também apresentar para o grupo as vinte metas 55 
estabelecidas. Sugeriu ser colocado na pauta para o próximo encontro, caso os 56 
conselheiros tenham interesse. Após fala de Luciane, a presidente abriu para a 57 
palavra livre. Nilson relatou sobre o que aconteceu com a escola Honório, 58 
referente o desrespeito do secretário de educação a partir de uma fala que ele 59 
realizou em uma formação com os professores, sendo necessário que este 60 
conselho se posicione. Maria Teresinha também relatou que precisamos ter um 61 
representante conforme nossa realidade, por esse motivo, também solicitou que 62 
fosse feito algo, pois foi inadmissível a fala do secretário referente a escola 63 
Honório.Carla relatou que o secretário precisa defender a escola pública, o mesmo 64 
é pago pela escola pública. Carla solicitou a este conselho que seja feita uma 65 
carta de repúdio, pois este conselho precisa se manifestar. Mari Inez relatou sobre 66 
a necessidade de pensarmos em uma carta e também solicitou que sejam 67 
pensadas em políticas públicas na Educação, para suprir a demanda de vagas, de 68 
retorno as aula, de encaminhamentos relacionados ao Conselho Tutelar. Maria 69 
Teresinha perguntou para a presidente o que poderia ser feito referente ao 70 
secretário, se poderíamos fazer uma carta de repúdio. A presidente Anelize 71 
solicitou que caso tenham interesse de se manifestarem, todos os conselheiros 72 
poderiam fazer uso da palavra. Nilson relatou que precisamos que todos se 73 
manifestem, pois, o que o secretário fez não pode ser visto como algo partidário, é 74 
posicionamento enquanto sujeito, que teve uma postura não aprovada pela 75 
sociedade. Luciane relatou referente o esforço e interesse do secretário de 76 
educação e que temos políticas públicas, entretanto não temos articulação em 77 
rede e que referente a fala dele, ele já se retratou. Eliane relatou que não 78 
concorda com o posicionamento do secretário diante do ocorrido na escola 79 
Honório, entretanto houve uma maior aproximação para compreender a realidade 80 
da Unidade, vem sendo realizados encaminhamentos positivos a partir desta 81 
gestão e isto está sendo positivo. Bruna relatou que não é favorável a carta de 82 
repúdio, que erros aconteceram, entretanto muitas coisas estão sendo positivas 83 
em apenas seis meses. Viviane relatou que precisamos otimizar as falas devido 84 
ao tempo de reunião e que também não era favorável a uma carta de repúdio, 85 
solicitou que as reuniões não se estendessem tanto devido a demanda de 86 
trabalho, pois precisamos realizar os encaminhamentos. Carla se manifestou a 87 
favor da carta de repúdio e após relatou que está também com uma grande 88 
demanda de trabalho, inclusive participou e acompanhou processos 89 
administrativos, entretanto precisamos discutir alguns pontos neste conselho e 90 
que não podem ser passados panos quentes. Sirlei relatou sobre os trabalhos que 91 
foram desenvolvidos durante o semestre, vários projetos e encaminhamentos 92 
foram realizados e também relatou do trabalho positivo que o secretário de 93 
educação vem realizando na secretaria. Bruna solicitou que fosse colocado em 94 
votação. Anelize se posicionou relatando sobre o trabalho que vem sendo 95 
desenvolvido e que diante do ocorrido também acredita que a fala do secretário 96 
não foi condizente, entretanto vários trabalhos foram otimizados no decorrer deste 97 
semestre, o secretário é um gestor público e está dando autonomia para a equipe 98 
técnica trabalhar. Após a manifestação dos conselheiros a presidente abriu para 99 
votação se este conselho iria enviar uma carta de repúdio ao secretário referente 100 
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ao fato ocorrido com a escola Honório Miranda. Três conselheiros foram a favor e 101 
sete foram contra em elaborar a carta. Maria Terezinha pediu a palavra e solicitou 102 
que na próxima reunião fosse abordado referente os exames dos estudantes, 103 
notas e demais encaminhamentos avaliativos. Anelize deu por encerrada a 104 
reunião agradecendo a presença de todos, sendo da qual eu, Cristiane Luciano 105 
Corrêa, lavro a presente ata na qual será assinada pelos conselheiros e 106 
convidados presentes. 107 
Bruna Eloisa Basei___________________________________________________ 108 
Sirlei Silva de Jesus Miranda___________________________________________ 109 
Viviane Coradini Maes________________________________________________ 110 
Sabrina Terezinha Bailer Allegri________________________________________ 111 
Eliane Hoepers Alves________________________________________________ 112 
Carla Delfino______________________________________________________ 113 
Maria Terezinha Ramos______________________________________________ 114 
Nilson Eraldo de Oliveira_____________________________________________ 115 
Luciane Silvia Martins Bailer___________________________________________ 116 
Anelize Baumgartner de Oliveira________________________________________ 117 
Mari Inez Testoni Theiss______________________________________________ 118 
Cristiane Luciano Corrêa_____________________________________________ 119 


